

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Manajemen Sarana dan Prasarana Pendidikan dalam Meningkatkan Mutu Sumber Daya Manusia (SDM) di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar” di tulis oleh Lutfi Dwi Zulfa, NIM 12207173040. Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, pembimbing Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag., M.Pd.

Kata Kunci: *Manajemen Sarana dan Prasarana, Mutu Sumber Daya Manusia*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena perkembangan zaman yang semakin maju dan pesat. Selain itu lembaga pendidikan dituntut untuk mengembangkan serta memajukan mutu pendidikannya. Dalam mengatasi tuntutan mutu pendidikan tersebut, maka perlu adanya upaya yang maksimal dari pihak pengelola madrasah. Kegiatan pengelolaannya yakni manajemen sarana prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu sumber daya manusia (SDM). Maka dalam penelitian ini, peneliti tertarik untuk mengangkat tema manajemen sarana dan prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu sumber daya manusia (SDM) di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah: (1) Bagaimana perencanaan dalam sarana dan prasarana pendidikan meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar?; (2) Bagaimana pengadaan sarana dan prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar?; (3) Bagaimana pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar?; (4) Bagaimana pengawasan sarana dan prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar?

Adapun tujuan yang hendak dicapai oleh peneliti antara lain: (1) Untuk menjelaskan perencanaan sarana prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar. (2) Untuk menjelaskan pengadaan sarana prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar. (3) Untuk menjelaskan pemeliharaan sarana prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar. (4) Untuk menjelaskan pengawasan sarana prasarana pendidikan dalam meningkatkan mutu Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar.

Jenis penelitian yang digunakan penulis dalam penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang menghasilkan data deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan tiga teknik, yaitu data yang dikumpulkan menggunakan tiga cara yaitu: wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subyek penelitian adalah kepala madrasah dan waka sarana dan prasarana. Data yang sudah terkumpul kemudian dianalisis secara induktif dengan tiga tahap, yakni: reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini meliputi: (1) Perencanaan sarana dan prasarana pendidikan melalui analisis kebutuhan dan hasil musyawarah dan pengadaan sarana dan prasarana yang disesuaikan dengan dana madrasah dengan alternatif pembelian dengan memperhatikan kualitas serta fungsi sarana dan prasarana, (2) Pengadaan sarana dan prasarana pendidikan di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar dilakukan dengan cara pembelian, pembuatan sendiri, penerimaan hibah, pendaur ulangan, perbaikan atau rekondisi, (3) Pemeliharaan sarana dan prasarana pendidikan di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar dilakukan dengan menjaga atau mencegah kerusakan sarana prasarana, sehingga sarana prasarana tersebut dalam kondisi baik dan siap untuk digunakan setiap waktu, (4) Pengawasan sarana prasarana di Madrasah Aliyah Ma’arif Bakung Udanawu Blitar dilakukan berdasarkan beberapa tahapan yaitu, menetapkan standar pengawasan sehingga dalam mengerjakan mempunyai standar yang jelas.

ABSTRACT

Thesis entitled "Management of Educational Facilities and Infrastructure in Improving the Quality of Human Resources (HR) at Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar" was written by Lutfi Dwi Zulfa, NIM 12207173040 Department of Islamic Education Management, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, mentor Dr. Hj. Indah Komsiyah, S.Ag, M.Pd.

Keywords: *Management of Facilities and Infrastructure, Quality of Human Resources*

This research is motivated by a phenomenon of an increasingly advanced and rapid development of the era. In addition, educational institutions are required to develop and advance the quality of their education. In overcoming the demands for the quality of education, it is necessary to make maximum efforts from the madrasa management. The management activity is the management of educational facilities in improving the quality of human resources (HR). So in this study, researchers are interested in raising the theme of management of educational facilities and infrastructure in improving the quality of human resources (HR) in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar.

The focus of the research in writing this thesis are: (1) How does planning for educational facilities and infrastructure improve the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar?; (2) How is the procurement of educational facilities and infrastructure in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar?; (3) How is the maintenance of educational facilities and infrastructure in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar?; (4) How is the supervision of educational facilities and infrastructure in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar?

The objectives to be achieved by the researchers include: (1) To explain the planning of educational facilities in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar. (2) To explain the procurement of educational facilities in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar. (3) To explain the maintenance of educational infrastructure in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar. (4) To explain the supervision of educational facilities in improving the quality of Human Resources in Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar.

The type of research used by the author in this study is a qualitative research that produces descriptive data. Data collection techniques in this study used three techniques, namely data collected using three ways, namely: interviews, observation, and documentation. The research subjects were the head of the madrasa and the waka of facilities and infrastructure. The data that has been collected is then analyzed inductively with three stages, namely: data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

The results of this study include: (1) Planning for educational facilities and infrastructure through needs analysis and the results of deliberation and procurement of facilities and infrastructure adapted to madrasah funds with alternative purchases by taking into account the quality and function of facilities and infrastructure, (2) Procurement of educational facilities and infrastructure in schools. Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar is carried out by purchasing, making their own, receiving grants, recycling, repairing or reconditioning, (3) Maintenance of educational facilities and infrastructure at Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar is carried out by maintaining or preventing damage to facilities infrastructure, so that the infrastructure is in good condition and ready to be used at any time, (4) Supervision of infrastructure facilities at Madrasah Aliyah Ma'arif Bakung Udanawu Blitar is carried out based on several stages, namely, setting supervision standards so that the work has clear standards.

الملخص

رسالة بعنوان " إدارة المرافق التعليمية والبنية التحتية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار " كتبها لطفي دوي زلفا ، نيم ٤٠ ١٧٣٠٧١٢٢٠١٢٢ . قسم إدارة التربية الإسلامية ، كلية التربية والتعليم. تدريب المعلمين ، معهد الدولة الإسلامي (IAIN) ، تولونغاونغ ، مشرف حاج إنداه كومسيا ، S.Ag ، M.Pd.

الكلمات المفتاحية: إدارة المرافق والبنية التحتية ، جودة الموارد البشرية

هذا البحث مدفوع بظاهرة التطور السريع والمتقدم للعصر. بالإضافة إلى ذلك ، يتعين على المؤسسات التعليمية تطوير جودة تعليمها والارتقاء بها. للتغلب على مطالب جودة التعليم ، من الضروري بذل أقصى الجهود من إدارة المدرسة. نشاط الإدارة هو إدارة المرافق التعليمية في تحسين جودة الموارد البشرية. لذلك في هذه الدراسة ، يهتم الباحثون برفع موضوع إدارة المرافق التعليمية والبنية التحتية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار .

محور البحث في كتابة هذه الأطروحة هو: (١) كيف يؤدي التخطيط للمرافق التعليمية والبنية التحتية إلى تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار؟ (٢) كيف يتم توفير المرافق التعليمية والبنية التحتية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار؟ (٣) كيف يتم الحفاظ على المرافق التعليمية والبنية التحتية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار؟ (٤) كيف يتم الإشراف على المرافق التعليمية والبنية التحتية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار؟

وتشمل الأهداف التي يتعين على الباحثين تحقيقها ما يلي: (١) شرح تخطيط المرافق التعليمية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار. (٢) شرح شراء المرافق التعليمية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار. (٣) شرح صيانة البنية التحتية التعليمية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار. (٤) شرح الإشراف على المرافق التعليمية في تحسين جودة الموارد البشرية في المدرسة العليا المعرفة باكونج أوداناو بليتار .

نوع البحث الذي استخدمه المؤلف في هذه الدراسة هو بحث نوعي ينتج بيانات وصفية. استخدمت تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة ثلاث تقنيات ، وهي البيانات التي تم جمعها باستخدام ثلاث طرق ، وهي: المقابلات ، والملاحظة ، والتوثيق. وكان موضوع البحث رئيس المدرسة ووكالة المرافق والبنية التحتية. ثم يتم تحليل البيانات التي تم جمعها بشكل استقرائي بثلاث مراحل ، وهي: تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص النتائج .

تشمل نتائج هذه الدراسة: (١) التخطيط للمرافق التعليمية والبنية التحتية من خلال تحليل الاحتياجات ونتائج المداولات وشراء المرافق والبنية التحتية المتوافقة مع أموال المدرسة مع عمليات الشراء البديلة مع مراعاة جودة ووظيفة المرافق والبنية التحتية ، (٢) شراء المرافق التعليمية والبنية التحتية في المدرسة العليا المعارف باكونج أوداناو بليتار من خلال شراء أو صنع أو تلقي المنح أو إعادة التدوير أو الإصلاح أو التجديد ، (٣) صيانة المرافق التعليمية والبنية التحتية في المدرسة العليا المعارف باكونج أوداناو بليتار من خلال صيانة أو منع الأضرار التي تلحق بالبنية التحتية للمرافق ، بحيث تكون البنية التحتية في حالة جيدة وجاهزة للاستخدام في أي وقت ، (٤) الإشراف على مرافق البنية التحتية في المدرسة العليا المعارف باكونج أوداناو بليتار على عدة مراحل.